

CUADRO NECROLÓGICO DEL CAMPO SANTO DE POLLOE



En el número 645 de la EUSKAL-ERRIA, página 502, nos ocupamos extensamente de los registros necrológicos presentados al Excelentísimo Ayuntamiento por el digno capellán del cementerio de ésta ciudad y querido amigo nuestro D. Justo Camiruaga.

La labor representa un gran trabajo y encierra verdadera importancia bajo diversos puntos de vista, tanto para el interesado como para el curioso, y hasta para el historiador, los estudios estadísticos, la higiene, etc.

El indicado cuadro contiene un estado general demostrativo de los años, habitantes, defunciones de adultos varones y hembras, estado de cada uno, defunciones de párvulos varones y hembras, total de adultos y párvulos, clases de enterramientos, restos trasladados de las sepulturas de San Martín y San Bartolomé á las del actual cementerio; los traídos de fuera, los llevados fuera, amputaciones, desconocidos, los fallecidos hasta el año, con 1 año, con 2, etc., hasta los 107, y el tanto por ciento de mortalidad.

Abarca los años de 1877 á 1897, ambos inclusive.

Felicítamos sinceramente al señor Camiruaga, agradeciéndole la atención que nos ha dispensado al dedicarnos un ejemplar.

